# Lycée Charles et Adrien Dupuy Le Puy-en-Velay (Haute-Loire) 6.97/10

Effectifs: 580 élèves à la rentrée 2022

Le lycée polyvalent Charles et Adrien Dupuy est un lycée polyvalent public situé sur la commune du Puy-en-Velay et faisant partie de l'académie de Clermont-Ferrand. Le lycée polyvalent Charles et Adrien Dupuy se distingue notamment par l'enseignement des langues suivantes : italien, arabe littéral. Il propose différentes sections : section européenne, sport, théâtre, arts. Il offre aussi la possibilité de suivre des spécialités peu proposées par d'autres établissements comme les spécialités littérature et langues et cultures de l'antiquité, numérique et sciences informatiques, sciences de l'ingénieur, Ilcer anglais (Langues Littératures et Civilisations Étrangères), arts : théâtre.

Il dispose d'une restauration pour les élèves et d'un internat.

Sur les 196 candidats ayant passé le bac en 2022, 87% l'ont obtenu et 48% ont décroché une mention.

IPS : 115,8 pour la voie générale et technologique et 89,6 pour la voie professionnelle

# 1. Le lycée d'après l'exécutif du conseil régional

## a. État du lycée selon l'audit 2020

État global du Lycée Charles et Adrien Dupuy d'après l'audit de 2020

- déformation du bât D au niveau du joint de dilatation → vérifier si c'est stabilisé sinon corriger
- décollement de revêtement de sol → reprise des revêtements du sol, réfection étanchéité terrasses en cours
- canalisation d'évacuation d'eaux usées régulièrement bouchées

## b. Promesses du plan Marshall et SPSI

Plusieurs actions initiées par le plan Marshall ont été achevées :

- Changement du transformateur (380 000€),
- Rénovation intérieure des espaces EPS (400 000€),
- Réfection du stade (900 000€).

D'autres opérations sont en cours d'achèvement ou au stade d'étude et sont reprises dans le nouveau plan d'investissement pour le mandat en cours :

- Rénovation intérieure du gymnase (850 000€),
- Renov Intérieure des Internats non rénovés (deux niveaux) (4,65 millions €),
- Rénovation thermique des façades et travaux d'accessibilité (12,425 millions €),
- Fin de la restructuration de l'établissement (20,5 millions €).

En revanche, aucune action nouvelle pour ce lycée n'est annoncée par le SPSI.

#### 2. La réalité du lycée

a. Analyse quantitative de la Mission Lycées



# **MONOGRAPHIE** DE LA MISSION LYCÉES

22 questionnaires ont été remplis complètement, essentiellement par des lycéens et lycéennes. Les répondants ont attribué une note de 6,97 sur 10, ce qui place le lycée Charles et Adrien Dupuy audessus de la moyenne régionale de 5,68. Les questionnaires signalent essentiellement des problèmes dans les salles de classe, les toilettes et les couloirs, à l'internat.

# b. Analyse qualitative de la Mission Lycées

Les salles de classe et les couloirs auraient besoin d'un coup de peinture selon les commentaires laissés sur la plateforme.

D'autres commentaires présentent l'internat comme en mauvais état.

Un jeune signale le « développement de champignons nuisible à la santé (internat), aucune envie de dormir dans des conditions aussi insalubres autant dormir dehors. Pire lycée du Puy sur les internats ! Rénovez les ! Lit dur, pas de salle de bain dans les chambres, douches collectives froides et toilettes qui sentent la morue. »

Une autre personne détaille « Une partie des internats n'ont pas été rénovés et ne sont pas en bon état. Certains espaces comme des classes ou encore des couloirs n'ont pas été rénovés ». Une troisième précise « trous dans les murs, rideaux en mauvais état, les cloisons de douche qui bougent, prises dans la salle de bain qui ne fonctionnent pas, plafond moisis, chambres pas assez isolées. »

On déplore également le manque de matériel informatique « Salle multimédia + salle de permanence: il manque des ordinateurs car ils ont été cassés »

#### 3. Recommandations

- terminer de réhabiliter l'internat.
- rénover les salles de classes et couloirs.

